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■司　　会　副 SAA　岡田 　隆
■開会点鐘　会　長　北澤　正浩
■出席報告

■本日の欠席者　
二宮（麻理子）、宋
■ビジター
北瀬　達也様（地区幹事　横浜 RC）
■皆出席祝
市川会員　10 年

■会長報告　　　　　　　　　　　北澤　正浩
　皆様、こんにちは。まずは 5 月 31 日にご逝
去された二宮登さんについてお話しさせてくだ
さい。二宮さんは、先月まで例会場へ歩いてこ
られるぐらいお元気でしたので、ご逝去された
と聞いた時には、まさかという思いで信じられ
ませんでした。

　二宮さんを失ったことは、当クラブの成長を
期すべき多難の時に当たって、非常に悔やまれ
ます。二宮さんは、当クラブのメンバーとして
昭和 45 年 1 月に入会されました。以来 52 年
間にわたり、理事、委員長を歴任され、昭和
51 年には会長の要職を務めてこられました。
常に表情が柔らかく、人にやさしく、温厚であ
りながら飛びぬけた発想力と、直ぐに行動に移
すバイタリティーを持つ方で、クラブでも積極
的に活動していただき、その行動力に度々助け
られることもありました。
　社会にも数多い功績を残されました、その中
でも「横浜マニラ友好委員会」は発起人の一人
として奔走し､ 横浜市とフィリピンのマニラ市
との友好交流を深めてきました。活動は５０年
以上続け、歴代の大統領と面会するなど、２つ
の市の ” 架け橋 ” として尽力されました。地元
を愛し、大河ドラマで畠山重忠が取り上げられ
ることが決まった時には、嬉しそうに話してい
ただいたことが思い出されます。
　生前のロータリークラブへの貢献と社会への
数々の偉業に対し、心から尊敬と感謝を捧げ、
謹んで御冥福をお祈り申し上げます。
　先週の 8 日に親睦旅行を開催させていただき
ました。ご参加いただいた会員の皆様、お疲れ
様でした。当日は天候に不安もありましたが、
なんとか雨も降らず、鎌倉と急遽予定を変更し、
江の島を散策しました。特に「あさまる」とい
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う海鮮料理屋で食べた昼食は美味しく、ほとん
どの方が食べきれずに持ち帰るほどのボリュー
ムでした。残念に思うのは、二宮登さんとご一
緒して鎌倉についていろいろとお話を聞いてみ
たかったです。親睦旅行を企画していただいた
新川さんと宋にお礼を申し上げます。
　最後に、ご逝去された兵藤さんの奥様から先
日ご連絡があり、当クラブからのお香典やお花
についてお礼をしたいとのお話をいただきまし
たが、丁重にお断りさせていただきました。奥
様からは会員の皆様のご厚情に深く感謝してお
りますとのことです。
■幹事報告
例会場変更のお知らせ
○横浜あざみロータリークラブ
2022 年７月より例会場の変更
第１水曜日　アートフォーラムあざみ野
⇒青葉区あざみ野南 1-17-3 ☎ 045-910-5700
第２・４水曜日　新横浜グレイスホテル
⇒港北区新横浜 3-6-15 ☎ 045-474-9515
■ニコニコ BOX
北瀬　達也様（横浜 RC）／ご無沙汰しており
ます。本日は卓話にお招き頂きありがとうござ
います。
北澤　正浩／横浜 RC 地区幹事、北瀬様ようこ
そいらっしゃいました。本日の卓話よろしくお
願いいたします。
佐藤　利明／北瀬達也地区幹事をお迎えして。
ご活躍大変嬉しく思っております。本日の卓話
宜しく。
先週の鎌倉親睦旅行楽しく又昼食の網元料理大
満足の一日でした。
安藤　公一／北瀬地区幹事ようこそ。一年間大
変お疲れ様でした。
先週の親睦旅行楽しかったです。新川親睦委員長、
宋さんアレンジありがとうございました。
新川　　尚／北瀬さん本日はお忙しい中ありが
とうございます。卓話宜しくお願いします。
東谷　　充／北瀬様、卓話宜しくお願い致しま
す。
田川　富男／北瀬さん旭ロータリーにようこ
そ。卓話を宜しくお願い致します。
岡田　　隆／北瀬様、本日の卓話宜しくお願い

致します。
佐藤　真吾／二宮登さんを偲んで。寂しくなり
ます。
地区幹事北瀬様、本日はお忙しい所、当クラブ
例会にお越し下さり有り難うございます。卓話
宜しくお願いし致します。
市川　慎二／地区幹事北瀬様お忙しい中ようこ
そお越し下さいました。卓話宜しくお願いし致
します。
内田　　敏／先日の親睦旅行楽しかったです。
幹事の方ご苦労さまでした。
関口　友宏／①たった一人のチャーターメン
バー、クラブに多くの足跡を残された二宮　登
さんの死を悼んで。
②鶴岡八幡宮参拝、楽しく過ごさせて貰いまし
た。新川さんに感謝して。
③北瀬さん、お久し振りですね。相変わらず
300 ヤード飛ばしているんですか？
五十嵐　正／二宮登さんのご冥福をお祈りし
て。お世話になりました。
北瀬さん、本日はお忙しい中ありがとうござい
ます。卓話楽しみにしております。
■ ロータリー未来形成

（Shaping Rotary’s Future：SRF）について
　　　　　　　　　　北瀬　達也様（横浜 RC)

　2020 年 11 月に行われたロータリー研究会
で辰野克彦 RI 理事から「ロータリー未来形成」
について報告があり、各地区で「地区やガバナー
がなくなりどうなるのか？」「なぜその必要が
あるのか？」と困惑している中、2022 年 4 月
の規定審議会でこの SRF のパイロット（試験的
プロジェクト）の実施が決定されました。
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（3 年任期）とセクションリーダー（2 年任期） 
 を置く
・リージョナルカウンシルにはローターアク  
 ターも立候補できる
◆スケジュール
・2018 年 7 月　RI にロータリー未来形成  
 （SRF） 委員会が発足
・2020 年 8 月　SRF プロジェクト開始
・2022 年 4 月　COL（規定審議会）でパイロッ

◆ SRF のガバナンスモデル
・地区はなくなり、代わりにリージョンとセク 
 ション
・リージョンは会員数ではなく、文化、言語、  
 ニーズとフォーカス、地理、効率性で分ける
・草案では、世界で 28 リージョンと 1,874 セ 
 クションに分けられ、日本は 1 リージョンと 
 102 セクション
・ガバナーの代わりにリージョナルカウンシル

◆ SRF のガバナンスモデル

◆スケジュール
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             ト（試験的プロジェクト）の決定
・2024 年 7 月　パイロット開始（期間 6 年）
 … … … … … … … … … … … … … … … …
以下、2022 年規定審議会報告より
　クラブとロータリアンのための新たな地域別
ガバナンス構造を Rl 理車会が試験的に実施す
ることを可能とする制定案については、 活発な
討論が行われ、 324 対 150 で可決されました。
　この試験的プロジェクトは、 グレートブリテ
ンおよびアイルランドのロータリー (RIBl) およ
びオーストラリア、 ニュージーランド、 南太平
洋諸国のクラブと地区に限られ、 その期間は 6
年となります。
　この立法案の共同提案者である RI 理車会と
Merimbula ロータリークラブ（オーストラリア、 
第 9705 地区）は、 現在のガバナンス構造が 70
年以上前に作られたものであり、 非常に多くの
階層と役割を伴う「大きな序列構造」に膨らん
でいることを指摘。 「ロータリーの効率性を高
め、 会員がサポートを得やすくなるようにし、 
会員が務める役職の意義を高め、 かつ実行可能
なものとする新しい方法を模索するために、 現
代的な新しいモデルを検討することが適切」と、 
RI 理事会を代表して発言したウェイファー氏は
話します。
 　この制定案に反対した代表議員は、この計画
が具体性を欠いていること、また、地区数が減
ることに より地区ガバナーの存続が危うくなる
可能性があると主張しました。第 3490 地区（台

湾）からのある代表議員は、この計画によりロー
タリークラブの自律性が変化し、一元的なガバ
ナンスにつながり、各地域に即した管理運営が
少なくなるという可能性を懸念しました。
　これに対しウェイファー氏は、試験的プロ
ジェクトの実施中に地区とガバナーの役割がな
くなることはないと強調し、6 年間の試験によっ
て既存モデルに戻す必要があるという結果が出
た場合には、地区ガバナーの役職はそのまま残
されると述べました。
　「これは新しいガバナンス構造を強制的に押
し付けるものではありません」とウェイファー
氏「むしろ、将来を持続可能とするために地区
と協力しながら、何が機能し、何が機能してい
ないかを見定めようという試みです」　
… … … … … … … … … … … … … … … …
世界の会員数の推移は過去 20 年以上 120 万人
程度で横這いですが、RI は会員数の伸び悩み
の原因の一つをガバナンスの問題と捉えていま
す。日本を含む全世界での SRF の実施は早くて
も 2030-31 年度からとなりますが、それまで
に当地区としてもどのようなガバナンス構造が
日本のロータリーにとって望ましいか、RI 理事
を通して提言する機会を設けられています。日
本のロータリーは会員減少が続いていますが、
その原因は何で、ロータリーがどうあるべきか
を皆さんで考えていきましょう。
■次回卓話　
6/29　休会　　　7/6　新年度開始
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安　藤　公　一

福　村　　　正

五 十 嵐 　　 正

兵　藤　哲　夫

市　川　慎　二

平 子 智 章

北　澤　正　浩

増　田　嘉 一 郎

目  黒  惠  一

中 谷 逸 希

新　川　　　尚

二　宮　　　登

二　宮　麻 理 子

岡　田　　　隆

太　田　勝　典

佐　藤　真　吾

佐　藤　利　明

関　口　友　宏

宋                    謹      衣

田　川　富　男           

東　谷　　　充

内　田　　　敏


